

Parroquia en Marcha

Mayo 2003

Número 165

SUMARIO

- 1 PORTADA
- 2 EDITORIAL
- 3 CARTA
SR. OBISPO
- 4 CARITAS
- 5 LITURGIA
- 6 COLABORACIÓN
- 7 LOS DIEZ
MANDAMIENTOS
- 8 E.N.S.
- 9 COLABORACIONES
- 10-11 VISITA
DEL SANTO PADRE
- 12 SANTO ENTIERRO
- 13 REFLEXIÓN
- 14-17 COLABORACION
- 18 REFRANES
Y DICHOS
- 19 - 22
NOTICIAS
- 23 CRÓNICA
- PARROQUIAL
- 24
- CONTRAPORTADA

SANTA MARÍA DEL AMÉN

Hay una canción dedicada a María que todos hemos cantado alguna vez en la Iglesia, se llama:

"SANTA MARÍA DEL AMÉN".

Yo la he cantado muchas veces, y cada vez que la cantaba sentía curiosidad y me preguntaba, ¿qué querrá decir eso del amén?. porque esa palabra tiene que tener su significado, y lo tiene.

Me he puesto a indagar una y otra vez hasta conseguir mi propósito, y lo he conseguido. Ya sé lo que significa y he pensado transmitirlo en este artículo para que todos vosotros también lo sepáis pues es muy interesante.

La palabra "AMÉN", significa "ASÍ SEA", que quiere decir, deseo que algo bueno

se produzca en tu vida o en la vida de alguien querido por ti. Así por ejemplo, si te dicen tus familiares:

¡Que salgas bien de tus oposiciones!, y tú le contestas, ¡ojalá que así sea!, o si tú le dices a un amigo, ¡que tengas buen viaje!, y él te contesta, ¡que así sea!, es la palabra que responde a ese buen deseo que tú tienes para aquella persona.

"AMÉN", es una palabra que compromete y cuando se pronuncia quiere decir que aceptamos una llamada, un mensaje o una misión que se nos encarga.

¿Dónde está aquel mediodía luminoso, en que Gabriel, desde el marco del dintel, te saludó AVE MARÍA?. Aquí es donde tiene sentido el "AMÉN" de María, pues cuando el Ángel le trajo el men-

saje de que había sido elegida para ser madre del Hijo de Dios, María no entendía bien aquel deseo celestial, pero sin embargo, se comprometió con Dios y le dio su "AMÉN" al Ángel diciéndole:

"QUE SE CUMPLA EN MÍ EL DESEO QUE ME TRAES DE PARTE DE DIOS"

¿Y el AMÉN del cristiano?, ¿cómo ha de ser?. Ha de ser como el de María. Cuando los cristianos pronunciamos el AMÉN, es cosa muy seria, pues al igual que María, estamos comprometiéndonos con Dios, y le estamos diciendo que estamos de acuerdo con Él, y que creemos y aceptamos todas las verdades que nos ha revelado por medio de su Hijo Jesucristo.